

Medienmitteilung

Initiative Klimapioniere

Die Schulkinder im Goms üben sich mit Pioniergeist im Klimaschutz

Zürich, den 13. August 2013

Im Rahmen der Initiative Klimapioniere engagieren sich Schülerinnen und Schüler in der energieregionGOMS für den Klimaschutz. Über 350 Kinder und Jugendliche setzen nach einer Impulslektion eigene Klimaschutzprojekte um, die sie am Klimafest in Fiesch ihren Eltern, Mitschülern und allen Interessierten präsentieren werden. Als besondere Belohnung winkt eine Einladung nach Bern und ein Treffen mit Bertrand Piccard.

Pünktlich nach den Ferien haben sich die Klimabildungsexperten von myclimate auf dem Weg ins Oberwallis gemacht. Dort erhalten die Schulklassen aus allen Gemeinden des Goms altersgerechte, 90-minütige Impulslektionen zum Thema Energie, Umwelt und Klimaschutz. In der Folge werden die über 350 Schüler zusammen mit ihren Lehrkräften eigene Klimaschutzprojekte entwickeln und umsetzen. Diese werden am Freitag, den 13. September bei einem gemeinsamen, öffentlichen Abschlussevent in Fiesch präsentiert.

Einen ersten Erfolg konnten die „Gommer Klimapioniere“ jetzt schon erringen, da sie die Ausschreibung zum „Valmedia Umwelt Projekt 2013“ gewonnen haben. Als Preis werden die Mitarbeitenden der Valmedia einen ganzen Tag lang Schüler bei der Realisierung ihres Projektes unterstützen. Unter der Führung von Forst Goms werden sie dabei die erneuerbare Energieressource Holz, welche bei der Wärmegewinnung als CO₂-neutraler Ersatz für Öl verwendet werden kann, bereitstellen.

Dass die Klimapioniere nun auch im Goms Einzug halten und das Thema auf dem Lehrplan der Schülerinnen und Schüler steht, ist der Unterstützung des Vereins unternehmenGOMS und der fruchtbaren Zusammenarbeit mit den lokalen Schulbehörden zu verdanken.

Nach Abschluss der Projekte erwartet die Kinder noch ein spezielles Highlight. Für ihr Engagement werden die Klassen im November an das grosse Klimafest der Klimapioniere nach Bern eingeladen, wo sie vom Klimapionier-Botschafter Bertrand Piccard persönlich ausgezeichnet werden.

Eine Initiative von



Partner

SOLARIMPULSE
AROUND THE WORLD IN A SOLAR AIRPLANE



Unter dem Patronat von



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Umwelt BAFU

Initiative Klimapioniere

Die Initiative Klimapioniere wurde von Swisscom gemeinsam mit Solar Impulse und der Klimaschutzorganisation myclimate ins Leben gerufen. Sie steht unter dem Patronat des Bundesamts für Umwelt (BAFU). Ziel ist es, Kinder und Jugendliche für den Klimaschutz zu sensibilisieren. Seit Beginn der Initiative im September 2010 haben in der Deutsch- und Westschweiz mehr als 7'900 Schülerinnen und Schüler 370 Klimaprojekte umgesetzt: Sie haben Autokilometer gespart, aus Windenergie eigenen Strom produziert, Dachböden isoliert und vieles mehr.

Interessieren Sie sich für die Klimapioniere in der Region Goms/Oberwallis? Dann haben Sie die Möglichkeit, bei den Einführungslektion, den Projekten und dem Klimafest dabei zu sein, Fotos zu machen und Fragen zu stellen.

Für weitere Informationen und Interviews kontaktieren Sie bitte

Karin Spori, Projektleiterin Klimabildung, myclimate

karin.spori@myclimate.org, Tel. +41 44 500 37 66, www.myclimate.org

Thomas Aufdereggen, unternehmenGOMS

clota@bluewin.ch, Tel. +41 (0)79 274 04 85 www.energieregiongoms.ch

Link: <http://www.klimapioniere.ch/>

Initiant:

www.swisscom.ch

Projektpartner:

www.solarimpulse.com

www.myclimate.org

www.bafu.admin.ch

Eine Initiative von



Partner

SOLARIMPULSE
AROUND THE WORLD IN A SOLAR AIRPLANE



Unter dem Patronat von



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Umwelt BAFU